

InfoBAN

Información de acá, **más cerca.**



. : Política | 05/04/2016 15:50

 [imprimir](#)

Guillermo Sagués: “Un cúmulo de irregularidades pocas veces visto”.

|| **Fuente:** InfoBAN



Así describió, el titular del Colegio de Abogados de San Isidro, que actuó como denunciante, el caso de la jueza de Familia de Pilar separada de su cargo.

El Colegio de Abogados de San Isidro (CASI) aportó numerosos testimonios y pruebas en base a las denuncias recibidas de profesionales y damnificados que posibilitaron la suspensión de la titular del Juzgado de Familia Nro. 1 de Pilar Alejandra C. Velázquez, resuelta por el Jurado de Enjuiciamiento de Magistrados y Funcionarios de la Provincia de Buenos Aires.

El tribunal encabezado por el presidente de la Suprema Corte provincial Juan Carlos Hitters comprobó una larga serie de anomalías e inconductas.

“El Jurado fue categórico al apartarla porque prima facie hay desde acoso laboral hasta alteración de los registros de los aspirantes a adopción o guardas, reiteradas ausencias injustificadas y sentencias firmadas cuando no se encontraba en el país. Más de 600 expedientes, en definitiva, un cúmulo de irregularidades pocas veces visto” indicó Sagués al espacio radial de InfoBAN en FM Estación Tigre 93.5.

En una coyuntura con un alto nivel de desconfianza en la Justicia, el presidente del CASI criticó que “la ley que se está aplicando en la provincia es muy mala y se le dio un tinte muy político. Los resultados no han sido buenos cuando hasta el 2007 lo eran. Se cambiaron las leyes para mal y todos sabemos lo que pasó en el país, que había una clara intención de apretar a magistrados”.

“La otra pata es la designación: Una fortísima influencia de la política de Pilar, que además está plasmado en el expediente” agregó Sagués.

El Colegio de Abogados de San Isidro actuó previamente como acusador en 6 casos. En todos ellos los jueces dejaron sus cargos por destitución o renuncia. “Es ejemplarizador, tiene una función preventiva. Se tiene que saber que no se puede hacer cualquier cosa por tener el cargo de juez. La magistratura republicana requiere ser honrada todos los días” concluyó.